

Ya sabes que vas a encontrar en la edad al iniciar eyacular vez menor cantidad de semen durante el orgasmo. Su erección se vuelve más débil y, como resultado, el sexo se vuelve menos emocionante para usted y su pareja. Incluso se puede notar su pareja sutilmente que en comparación con su ex-amante de una manera desfavorable.

Cuando esto sucede, usted sabe que es hora de empezar a buscar maneras de aumentar su volumen de semen y conseguir una erección más dura. No hay duda de que cuanto más grande es la eyaculación y el más difícil de su erección, más placer y la emoción que usted y su pareja experimentarán. Lo que es más, con una carga más grande, sus orgasmos serán también duran más y se sienten más intensa. Eso es lo que un “alucinante”

significa orgasmo!

Pero, ¿cómo se puede ir sobre el aumento de su producción de esperma y al mismo tiempo, fortalecer una erección débil? Este artículo le dará a conocer 8 hierbas antiguas que durante mucho tiempo han sido utilizadas como tónicos sexuales - afrodisiacos masculinos, si quieres. Puede consumir estos por su cuenta pero es mejor y más conveniente para usted para obtener una píldora a base de hierbas que contienen todos ellos. Más sobre esto más adelante

Por ahora, aquí están las hierbas 8 de extrañar que se carga de turbo su eyaculación y erección y le traen a la nueva altura del éxtasis sexual: -.

## **Xi lan gui rou y Hong Hua fen**

Estas dos hierbas son conocidos por sus

habilidades para abrir los vasos sanguíneos para animar a un mayor flujo de sangre en su cuerpo. En concreto, pueden aumentar el flujo sanguíneo al pene, endureciendo así una erección. También ayudan a mantener la erección. Otros beneficios para la salud de la interfaz gráfica de usuario Xi lan rou y Hong Hua fen incluyen reducir las posibilidades de enfermedades del corazón.

## **Ku Gua**

Ku Gua se ha demostrado que reduce la grasa corporal con ello el aumento de sus niveles de testosterona. Como saben, un alto nivel de testosterona en los hombres aumentará la producción de esperma y la libido. Esta hierba es también una gran fuente de vitamina C y se ha demostrado para promover la espermatogénesis (proceso de producción de

espermatozoides), así como actividad anti-VIH.

## **mu San guo**

Este es un componente importante de un estilo de vida sexual saludable y se utiliza principalmente en la salud cardiovascular. Ayuda a regular la presión sanguínea y el ritmo cardíaco. San guo mu trabaja a ritmo del cuerpo, que se ha visto a ser un rasgo muy beneficioso durante el acto sexual.

## **Dong Chong Xia Cao**

Esta es otra hierba que aumenta su nivel de testosterona. En un estudio realizado en ratones que recibieron Dong Chong Xia Cao, los niveles de testosterona en plasma fueron significativamente inducidos en ambos ensayos de 3 días y 7 días. Tenga en cuenta que la testosterona es la principal hormona masculina directamente responsable del

desarrollo y mantenimiento de la conducta sexual y la producción de semen.

## **Ling Zhi**

Ling Zhi se sabe que aumenta la resistencia y la energía. Tiene propiedades anti-alérgicas, anti-inflamatorios, anti-viral, anti-bacterianos, y antioxidantes. Estas propiedades se sabe que se levante el estado de ánimo y aumentar su sentido de espíritu y de vida -. Beneficios cruciales en el dormitorio

## **Xian Mao**

Esta hierba es un afrodisíaco masculino segura y natural utilizado durante mucho tiempo en la medicina ayurvédica y la medicina tradicional china. Puede encontrar Xian Mao en la parte sudoriental de la India. Considerada como una alternativa natural al Viagra, esta hierba

potente que podría ser su arma secreta en el dormitorio.

## **Tian hombres Tong (Shatarvi)**

Un tónico del sistema completo, Tian Los hombres Tong también es capaz de ayudar a los hombres que sufren de debilidad sexual e impotencia. Esta hierba tiene un efecto calmante en el cuerpo, la estabilización del peso corporal, disminuyendo el nerviosismo y la promoción de un sueño saludable.

Así que, ahí lo tienen, las hierbas 8 de extrañar que pueden poner su vida sexual en orden. Ellos son conocidos por ser afrodisíacos fuertes que pueden ayudar a producir más semen, conseguir una erección más dura e incluso durar más tiempo en la cama.

Sí, estas hierbas son excelentes para su

vida sexual. Pero la compra y el consumo de ellos uno por uno puede ser una pesadilla. Por suerte hay una solución mejor para usted - conseguir una píldora a base de hierbas todo-en-uno que contiene todas las hierbas por encima de 8

El consumo de una píldora a base de hierbas es fácil y rápido.. Con la tecnología avance de hoy, puede estar seguro de que la bondad de las hierbas son capturados bien en la píldora. Y si se puede encontrar un buen esperma de hierbas y pastillas erección, también se puede encontrar que los ingredientes se mezclan con pericia en la proporción correcta para darle beneficios óptimos -. Incluso mejor que el consumo de las hierbas individualmente

El problema es en la búsqueda de la píldora a base de hierbas correcto porque hay un

montón de falsificaciones y productos de inferior calidad en el mercado hoy en día. Con este fin, tendrá que hacer su diligencia debida, es decir, hacer un poco de investigación primero antes de látigo de su tarjeta de crédito para tomar la píldora a base de hierbas más caliente.

[Source](#) by [Gary T](#)